



令和4年度  
第41号  
2022.12.9

# 六郷

## ～元気に輝いて～

### 表現活動を楽しむことができました！～授業研究会（音楽）：1年松組・6年松組～

6日には、1年松組と6年松組で音楽の研究授業が行われました。

1年生は、歌「はる なつ あき ふゆ」の歌詞に合わせた歌い方で歌うというものでした。子どもたちが考えた歌のイメージは、「夏：動いて暑い、元気な夏」「秋：かわいい秋」「冬：静かで冷たい冬」と歌詞にぴったりなものでした。子どもたちの発言の中には、「星が流れる冬」のように情景が想像できる優れた表現も見られ、感心しました。そのあと、先生から「なりきりお面」をもらった子どもたちは、自分たちのイメージに近づくように、動作を入れながら楽しく歌の練習をすることができました。

6年生は、これまで作った旋律にリズムを加えて、自分のイメージに見合った音楽作りをしていく授業でした。先生からアドバイスしてもらったリズムの「反復」や「変化」を取り入れようとするなど、工夫を凝らしてまとまりのある音楽にしようとする取組は、とてもレベルが高く、さすが6年生と言えるものでした。中でも、自分のイメージに合わせて何度も試行錯誤していく姿からは、ねばり強く最後までやり通そうとする子どもたちのよさを感じることができました。



### 貴重な体験をすることができました！～6年：AIU（国際教養大学）訪問～

2日に6年生は、秋田市のAIU(国際教養大学)を訪問をし、留学生の皆さんと交流をする活動をしました。

AIUを訪れた子どもたちは、まず大学の環境の素晴らしさにびっくり。「こんな学校で勉強したいな」と感じた子どもたちも少なからずいたようです。留学生の皆さんとの交流では、英語の時間に準備した、都道府県の特徴をPRするスピーチをしました。初めは緊張していた子どもたちも、自分のスピーチが伝わることを知ると、どんどん笑顔になり、会話の量を増やすことができました。英語で話しかけることで、留学生の皆さんとコミュニケーションをとることができた6年生。貴重な体験を通して、自信を深めることができました。

